

Los equipos cordobeses ya conocen su camino en la Liga

Diego Arellano Córdoba, 30 Julio, 2017 - 02:34h

Los tres equipos cordobeses que la temporada 17-18 van a militar en el Grupo X de Tercera División ya conocen su hoja de ruta. La competición comenzará el último fin de semana de agosto, una jornada inicial en la que los tres conjuntos de la provincia debutarán al amparo de sus aficionados. El Espeleño, que repite por segunda campaña consecutiva en la categoría, recibirá al Sevilla C, equipo que la pasada campaña le precedió en la clasificación. Por su parte, el Puente Genil recibirá al Algeciras, uno de los cuatro equipos que el curso pasado disputó el play off de ascenso a Segunda B. Por último, el Ciudad de Lucena recibirá a otro de los recién ascendidos, el Xerez.

El primer duelo provincial no llegará hasta la octava jornada, primera intersemanal que se jugará el 12 de octubre, y lo protagonizarán el Espeleño y el Ciudad de Lucena. Sólo dos jornadas después, el 22 de octubre, y en el mismo escenario, el Espeleño recibirá al Puente Genil. Y para concluir con los derbis en la primera vuelta, el Puente Genil recibirá al Ciudad de Lucena en la decimoquinta jornada, en el remozado Manuel Polinario Poli, el 19 de noviembre.

La competición pondrá su punto final, completando las 38 jornadas, el 13 de mayo. En esa fecha, el Espeleño recibirá al Castilleja, el Ciudad de Lucena a la Lebrijana y el Puente Genil al Cabecense.